

Les moments qui me rendent le plus heureux, ce sont mes vacances. Tous les ans, je pars au Maroc pendant les vacances d'été. J'adore, car je retrouve ma famille et mes ami(e)s. Je fais aussi un voyage à la plage, à la montagne, à la campagne. Je suis allé dans les villes de : Ouarzazate, Rabat, Casablanca, Tanger, mais aussi dans les plages de Martil (près de la ville de Tétouan) et d'Assila (30 km de Tanger). La ville où je reste la plupart du temps, est la ville de Méknes où vivent mes grands-parents paternels. Je passe aussi du temps dans le village de Aïn Jamâa (ville natale de maman) où vivent mes 2 tantes, ainsi que mon oncle avec sa femme et ses enfants (une fille : Khawla et son fils : Ibrahim). Ibrahim est aussi le prénom de mon grand-père maternel que je n'ai malheureusement pas connu, mais qui a quand même vécu plus de 100 ans. Voilà, mes moments préférés, je les vis avec ces personnes-là, à ces endroits-là.